



Ulf-U. Plath vom Edeka-Vorstandsteam gratuliert der Familie Kreisel zur Neueröffnung des Marktes in Lauenau.



Die Gäste haben die Möglichkeit, den neuen Markt zu besichtigen.

„Bereicherung für Flecken und Samtgemeinde“

Neuer Edeka Kreisel im Zentrum Lauenaus eröffnet

LAUENAU (bb). Gemeinsam mit zahlreichen Gästen hat die Familie Kreisel die Eröffnung des neuen Edeka-Marktes in Lauenau gefeiert. Er sei sich sicher, dass dieser das Zentrum des Fleckens weiter beleben werde, erklärte Bürgermeister Wilfried Mundt in seinem Grußwort.

Er hoffe, dass der Markt auch die Einzelhandelsgeschäfte im Umfeld stärke oder zur Ansiedlung von weiteren führe, so Mundt. Zudem sei ein solcher Einkaufspunkt ein Stück weit auch immer Begegnungsorte für die Menschen. Er gratulierte Karsten Kreisel zum neuen Markt, bei dem auch bemerkenswert sei, dass er nicht auf

der „grünen Wiese“ sondern mitten im Zentrum des Fleckens entstanden sei.

Die Familie Kreisel hatte am Abend vor der Eröffnung des Marktes für die Kunden Gäste geladen, um die Verkaufsfläche in einer Feierstunde vorzustellen. Eine hölzerne Leimbinderbalken-Konstruktion, viel Glas, ein deutlich vergrößerter Frischebereich, energiesparende Technik und weiteres mehr, Edeka und Karsten Kreisel haben erheblich in die Erneuerung des Standortes investiert (wie berichtet). Die Gäste konnten die verschiedenen Abteilungen besichtigen. So erhielten sie auch einen ersten Eindruck von den vielen Abbil-



Karsten Kreisel und seine Tochter Katharina Kreisel begrüßen die Gäste.

dungen aus der Historie Lauenaus, welche das Innere des Marktes prägen.

30 Jahren als Einzelhändler mit „Herz und Seele“ für seine Kunden da sei. Mit dem Neubau habe sich die Verkaufsfläche des Edeka in Lauenau mehr als verdoppelt. Es sei einer der „schönsten und modernsten Märkte“ des Unternehmens insgesamt entstanden, wie er hervorhob.

Der Lauenauer Gemeindedirektor Markus Jacobs erinnerte an den umfangreichen Planungsprozess, der dem Bau vorausging. Er sei sich sicher, dass der Markt eine Bereicherung für Flecken und Samtgemeinde sein werde. Sicherlich werde er auch Kunden aus dem Raum des Nachbarlandkreises anziehen. Foto: bb

Ulf-U. Plath vom Vorstandsteam von Edeka betonte in seiner Rede, dass Kreisel seit über